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Commentaires sur les témoignages relatifs à l’activité  des maris de nuit et  
femmes de nuit 

Les maris de nuit (esprit de nuit) n’aiment pas les vrais maris. Quand on prie pour 
les combattre, il faut les frapper. Si d’une manière inexplicable, tu n’aimes pas ton 
mari, c’est l’œuvre d’un mari de nuit. Il peut te faire mépriser ton mari afin de le 
chasser et rester seul avec toi. Il peut faire que tu ne désires pas ton mari.  Il en est 
de même avec les femmes de nuit. La notion de nuit invoque la sorcellerie dans 
l’anthropologie africaine. La sorcellerie, c’est la nuit. Quand tu entends les choses 
de la nuit, c’est la sorcellerie dont il s’agit.  Si tu as donc un mépris inexplicable 
envers ton mari, s’il t’énerve lorsqu’il dit un mot, si tu es irritée contre lui lorsqu’il 
porte un habit, c’est encore un mari de nuit qui est en dessous. Celui-ci peut être 
un esprit humain, l’esprit d’un mort, un gros serpent ancien ou d’autres esprits que 
nous ne connaissons pas encore (parce que Dieu n’a pas trouvé nécessaire de nous 
le révéler).  Si tu méprises le mariage au point où quand quelqu’un se marie, tu le 
regardes et le considères comme un idiot, il y a un mari  ou femme de nuit derrière. 
Et ce sont des esprits qui aiment se cacher. Ils changent de visages et de formes.  
On appelle cela des simulations démoniaques. Ils peuvent venir sous forme d’un 
animal. Les maris de nuit ou femmes de nuit peuvent faire que tu aies des désirs 
pervers. Ils peuvent faire en sorte que lorsque tu vois un bébé, tu te comportes 
comme quelqu’un qui a vu la plus belle femme ou le plus bel homme du monde. Et 
tous tes désirs vont chez ce bébé. Ils peuvent dévier tes émotions et tu deviens un 
masturbateur malheureux. 

Il y a un frère qui a été initié dans la sorcellerie.  Il se masturbait jusqu’à ce que son 
sexe soit couvert de blessures. C’est pour que tu comprennes la méchanceté des 
démons. Il est délivré aujourd’hui, heureux et marié. Des maris de nuit peuvent 
faire que lorsque tu rencontres une femme, tu veux seulement coucher avec elles 
sans mariage. Si tu es une femme qui est possédée d’un mari de nuit, lorsque tu 
parles de « mariage », les gens ont la nausée. Tu peux t’étonner du fait que tu sois 
belle mais que personne ne veuille t’épouser. Tous les hommes veulent coucher 
avec toi sans s’engager dans le mariage.  Par ailleurs, une femme laide à l’extrême 
peut être convoitée par des milliers de personnes d’une façon inexplicable. 

Je pense que c’était en 1997 ou 1999. Les frères de Koumassi sont venus me solliciter 
parce qu’ils avaient un cas de brisement de liens qui les dépassait. Je leur ai dit : 
« Allez-y. Faites-le sans moi. Vous êtes mûrs ».  Et ils sont partis. Ils sont revenus me 
dire que c’était sérieux. J’ai  alors demandé qu’on  me fasse venir la jeune fille.  
Au cours de l’entretien, elle m’a dit ceci : « Je suis lesbienne. Je  n’ai jamais connu de 
garçon. Je ne couche qu’avec les femmes. Un jour, j’ai failli frapper ma cousine parce que 
je l’ai vue causer avec un garçon. Ce jour-là, j’ai été malheureuse. Je  me suis dit que si  
je la frappe et que  les gens me  demandent pour quelle raison, j’ai fait cela, qu’est-ce que 
je vais répondre ? ». Elle a alors  commencé à chercher la délivrance en allant dans 
les églises. Elle est arrivée dans une église et elle a vu des gens du service d’ordre. 
Elle a expliqué son problème à l’une de ces femmes. Dès qu’elle a fini, celle-ci lui 
a demandé de venir chez elle. Lorsqu’elle y est allée, la femme du service d’ordre 
a demandé que la jeune fille couche avec elle. Elle s’est exécutée mais le cœur 
n’y était plus. Pendant qu’elle me parlait, le Saint-Esprit me dit qu’il y a un esprit 
humain qui habite en elle et qui couche avec les femmes. Je lui ai alors dit : « Il y 
a un esprit humain en toi qui couche avec les femmes ».  Elle a répondu : « C’est vrai ».  
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Puisqu’elle  a compris que Dieu nous assistait, elle s’est ouverte. Elle m’a dit qu’un 
jour, elle était assise et qu’elle a vu un esprit sortir de terre. Toute sa poitrine et sa 
tête étaient sorties de terre.  Elle voulait crier mais aucune parole ne sortait de sa 
bouche. Elle était paralysée. Ensuite, l’apparition a disparu. Elle a repris alors ses 
esprits.  Elle était en train de me dire qui elle était parce qu’elle voulait la délivrance. 
Elle a su que le Seigneur m’avait donné le discernement. Cela lui a donc donné la 
liberté de s’exprimer. Elle me dit qu’un jour, elle dormait vers 1 heure du matin. Elle 
était sur le lit avec sa cousine. Son oncle qui était mort et enterré est entré dans la 
chambre sans ouvrir la porte. Elle ne dormait pas. Ce n’était pas non plus un rêve. 
Elle a réveillé sa cousine mais elle dormait à poings fermés. Son oncle lui a dit :                       
« Ne crains pas, je ne suis pas venu te faire du mal. Je suis venu prendre mon sac.  Ta 
cousine ne va pas se réveiller ». Elle m’a dit que lorsqu’elle a dit cela à sa grande mère, 
celle-ci l’a envoyée chez les féticheurs. Chaque visite chez ces derniers la rendait 
plus puissante et consolidait sa sorcellerie. Qu’est-ce que je veux dire ? 

Il y a des désirs qui sont commandés par les esprits humains ou les esprits 
démoniaques habitant dans les êtres humains. On a programmé son brisement 
de liens. Au deuxième jour du jeûne, les frères sont venus m’appeler.  Elle avait eu 
une vision au cours de son sommeil. Elle a vu des vieillards en réunion. L’un d’eux 
lui a dit ceci : « La chose qui est en toi était chez celui-ci (sans dire le nom, il désignait 
les personnes), après chez celui-ci, ensuite chez ton père, maintenant c’est en toi. On ne 
comprend pas pourquoi tu veux à tout prix l’enlever ? ».  Et elle s’est réveillée. Je leur ai 
dit : « C’est fini, emmenez-la, on n’attend plus demain pour sa délivrance mais on le fait 
aujourd’hui même (c’est-à-dire le deuxième jour du jeûne) ». On a brisé ses liens et 
elle dit qu’elle a vu une cabane qui s’écroulait. Elle fut délivrée authentiquement du 
lesbianisme, ses pensées sont devenues pures. Que personne ne vous trompe ! Les 
démons existent, les esprits humains existent, les esprits de mort existent et c’est 
le Seigneur qui révèle ces choses et c’est par grâce. Ce n’est pas qu’on a beaucoup 
travaillé. La Bible dit : « Cela ne dépend ni de celui qui veut ni de celui qui court ».  Mais 
ça dépend de Dieu qui fait miséricorde. Mon fils spirituel, Emmanuel Kouaho, a 
pris un jour un jeûne de dix jours. Je lui ai demandé le but du jeûne. Il m’a dit : « Je 
veux la puissance spirituelle ». Je lui ai dit de changer le but. Je lui ai dit de prier 
pour la consécration à Dieu.  Quand il a commencé le jeûne de consécration, il a 
été délivré des démons de divination. Il a été délivré puissamment alors qu’il faisait 
un jeûne de consécration qui ne renvoie pas nécessairement à la puissance. Jésus-
Christ est Puissant ! Il peut t’accorder Sa grâce. Notre sœur (qui a témoigné ce soir 
sur la colère) est donc délivrée d’un mari de nuit qui inspirait la haine contre son 
mari. Quand c’est comme ça, tu as envie de le tuer même. Tu peux confesser les 
pensées de meurtre contre ton mari, mais sache qu’il y a quelqu’un en toi qui te 
pousse à avoir cette attitude. Il sait que tu es sa femme ou son mari. 

Il y a des gens qui viennent intercéder, parfois ils doutent même ; tu ne peux rien 
avoir. On te dit qu’il y a des maris de nuit, que personne ne te trompe !  Il y a une 
pauvreté qui a pour origine les esprits des eaux. Quand les maris de nuit, les esprits 
des eaux et les serpents  réclament des choses dans ta vie, c’est la pauvreté qui 
te reste. Dans les visions, ils sont toujours chargés de biens. Les esprits humains 
vont jusqu’à voler les diplômes. Des gens possèdent tes diplômes et toi, tu es dans 
le chômage. Un démon prend tes diplômes. Tu peux voir en vision des eaux qui 
viennent te pousser et t’enlever tout et après cela, ta vie devient dure. Et ne vous 
étonnez pas. Jésus a dit que le voleur ne vient que pour dérober. Dieu a dit qu’il 



CROISADE POUR LE RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

SECRÉTARIAT ÉDITORIAL - (00225) 07 0775 4464 - 05 0410 1014 22  Juillet 2023 . 4

va chasser du ventre du méchant les choses qu’il a volées. Si tu es lâche d’une 
manière anormale, il y a un démon derrière. Tu n’as aucun courage pour soutenir 
une attitude pour Jésus. Tu crains tout le monde, même les bébés.  Il y a un esprit 
derrière. 

Le Saint-Esprit est un Esprit de discernement. Tu peux voir en vison un morceau 
de bois et le Saint-Esprit peut te dire que c’est un serpent alors que tu vois du bois. 
Deux secondes après, cela devient un serpent. Et l’Esprit te dictera la conduite 
même dans les prières. La Parole de Dieu dit : « Nous ne savons pas ce que nous 
devons demander quand nous prions ; c’est le Saint-Esprit qui nous vient en aide. Il prie 
pour nous par des soupirs inexprimables ». Si tu es attentif, tu peux discerner ce qu’il 
est en train de dire à Dieu. Tu interprètes cela pour le garder.  Quelqu’un a dit : 
« Dieu donne les mots pour prier comme il donne les mots pour prêcher ».  Et beaucoup 
de personnes croient à la prédication. Quand quelqu’un prêche, il dit : « Dieu m’a 
inspiré ».  Il faut développer cela jusqu’au domaine de la prière.  La prière, ce n’est 
pas une chose simplement intellectuelle composée de phrases. Cette sœur est en 
train de nous montrer que beaucoup de personnes ont besoin de terrasser les maris 
de nuit et les femmes de nuit. 

Aujourd’hui, c’est le jour de ceux qui croyaient qu’ils n’avaient pas de problème alors 
que le mari ou la femme de nuit étaient cachés dans leur vie. Mais maintenant, ils 
sont exposés. 

Dis : 

	y Seigneur, expose le méchant !  Qu’il soit privé de tout lieu de repos et que le 
méchant n’aie pas de paix ! Qu’il soit tourmenté partout !  Que tes enfants 
respirent la paix, la joie, car tu es venu libérer les captifs ! Amen !

Genèse 15.13-14 : « Et l’Éternel dit à Abram: Sache que tes descendants seront étrangers 
dans un pays qui ne sera point à eux; ils y seront asservis, et on les opprimera pendant 
quatre cents ans. Mais je jugerai la nation à laquelle ils seront asservis, et ils sortiront 
ensuite avec de grandes richesses ».

Dieu a parlé à Abraham dans ce passage. Il lui a révélé ce qui allait arriver à ses 
descendants. Il lui a dit que ses descendants seront des esclaves. Ils vont migrer 
et ils seront des esclaves pendant 430 ans. On va dominer sur eux et les rendre 
malheureux. Mais il a dit à Abraham : « Je vais intervenir pour les délivrer. Moi-même, 
je vais les délivrer. Je vais juger tous leurs oppresseurs. Ils vont sortir de là avec de grandes 
richesses ». C’est une grande prophétie ! 

Le salut comporte la rédemption. La rédemption comporte ce qu’on appelle la 
restauration. Le salut te donne la vie éternelle de Dieu avec toutes les richesses 
dans les lieux célestes en Jésus. Et Il passe par de grandes délivrances, c’est-à-dire 
le rachat.  Dieu paie tout ce qu’il faut pour que tu deviennes un homme normal à 
travers le sacrifice de son Fils à la croix. Sauver un être humain, et même pardonner 
le péché, c’est une grande sagesse divine. Quand tu dis : « Idiot » à quelqu’un et que 
cela est pardonné, c’est une grande science de Dieu. Il faut le sang pour effacer cela. 
Le sang des animaux n’est pas pur. Quand Dieu a voulu, quand il a décidé d’agir, c’était 
le Sang de son Fils qu’il fallait verser. Le sang coule. C’est le sang de la propitiation 
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qui fait que Dieu te regarde favorablement. C’est le sang de la justification, le sang 
qui fait qu’on te regarde comme quelqu’un qui n’a jamais péché. C’est le sang de 
l’adoption qui fait qu’on te regarde comme un enfant de Dieu. L’opération de salut 
est une chaîne d’opérations : pour que tu sois pardonné, lavé, justifié, purifié et 
propre. Et à cela on ajoute le jugement contre le diable. Dieu entre dans le camp de 
l’ennemi. Il te saisit et il te sort de là. Mais il y a une chose que tu dois faire.

Exode 3.7-9 : « L’Éternel dit: J’ai vu la souffrance de mon peuple qui est en Égypte, et j’ai 
entendu les cris que lui font pousser ses oppresseurs, car je connais ses douleurs. Je suis 
descendu pour le délivrer de la main des Égyptiens, et pour le faire monter de ce pays dans 
un bon et vaste pays, dans un pays où coulent le lait et le miel, dans les lieux qu’habitent 
les Cananéens, les Héthiens, les Amoréens, les Phéréziens, les Héviens et les Jébusiens. 
Voici, les cris d’Israël sont venus jusqu’à moi, et j’ai vu l’oppression que leur font souffrir 
les Égyptiens ».

Dieu attend que cette situation t’amène à crier à lui. Dieu attend que tu condamnes 
cette situation, que tu montres que tu ne veux pas de cette vie. Un esclave lié au péché 
n’est pas capable d’aimer Dieu et de Le servir. Des enfants sans père, quelqu’un te 
trompe et Tu décides de ne plus te donner aux hommes. Après, tu te donnes jusqu’à 
te mettre à genoux devant eux. Cela va continuer jusqu’à ce que tu sois vendue. 
Une sœur nous a dit qu’elle a rencontré un homme qui l’a logée dans une chambre 
d’hôtel qui coûtait 20 000 francs par jour. Il ne la touchait pas mais l’entretenait et 
payait la chambre. Un jour, elle s’est demandée ce qu’elle faisait là-bas. Et elle a fui 
l’hôtel. Après cet incident, chaque jour, dans son sommeil, elle voyait des gens qui 
venaient la frapper avec des chapelets de musulmans. À la recherche de solutions, 
elle est tombée dans nos mains. Nous lui avons prêché la repentance. Elle a donné 
la vie à Jésus. Les démons se sont manifestés. Et ils ont été tous chassés. Elle a 
abandonné la prostitution. Un jour, on va te vendre. On dépense sur toi pour que ta 
prostitution devienne légitime. Tu vends ta chair et tu la manges. Cela va te coûter 
cher. Si tu es sage, imite les enfants d’Israël ! Quand la souffrance devenait forte, ils 
n’ont pas attendu de mourir. Ils ont décidé de crier à Dieu. Et Dieu a envoyé Moïse 
en disant : « Va les sortir d’Égypte » !

Si tu es fatigué, appelle Jésus ce soir même et Dieu va prendre une décision pour 
engager la guerre pour ta délivrance. Et tu verras ce qui va se passer dans ta vie. 
Si ton petit cri traverse les nuages ce soir, tu vas bénir le Seigneur tous les jours de 
ta vie. Dieu attend cela parce qu’il y a des gens qui aiment leurs situations. Si tu 
l’aimes, Dieu va te laisser.

Osée 4.9 : « Il en sera du sacrificateur comme du peuple; Je le châtierai selon ses voies, Je 
lui rendrai selon ses œuvres ».

Quand Dieu décide de délivrer les gens, Il envoie son armée céleste, les anges très 
puissants. Ils leur donne une recommandation : « Ne délivrez pas ceux qui aiment 
leurs péchés ». Si tu es attaché à tes adultères, Dieu te laisse ! Il y a des gens qui 
sont en train de crier à Dieu, Dieu va s’occuper d’eux. L’idolâtre, c’est la personne 
qui aime autre chose plus que Dieu. Il attribue sa gloire au péché, aux choses du 
monde.
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Jérémie 2.17 : « Cela ne t’arrive-t-il pas parce que tu as abandonné l’Éternel, ton Dieu, 
Lorsqu’il te dirigeait dans la bonne voie? ».

Cela veut dire que si tu veux venir à Christ, c’est la fin de l’idolâtrie. Dehors, tout ce 
qui ne glorifie pas Dieu : les ceintures de sécurité, les bouteilles, les amulettes, les 
chaînes, les talismans, les livres magiques, etc.  Viens avec le cœur pur servir Dieu. 
On appelle cela la repentance et la conversion. Tu te repens et tu te convertis. Cela 
veut dire que tu abandonnes le péché et que tu décides de servir Dieu.

Jean 20.21 : « Jésus leur dit de nouveau: La paix soit avec vous!  Comme le Père m’a 
envoyé, moi aussi je vous envoie ».

Jean 17.18 : « Comme tu m’as envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le 
monde ».

Comme le Père m’a envoyé, moi aussi Je vous envoie.

Dis :

	y Merci Seigneur !

Le Père l’a envoyé faire quoi ?

Ésaïe 61.1-3 : « L’esprit du Seigneur, l’Éternel, est sur moi, Car l’Éternel m’a oint pour 
porter de bonnes nouvelles aux malheureux; Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le 
cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance; Pour 
publier une année de grâce de l’Éternel, Et un jour de vengeance de notre Dieu; Pour 
consoler tous les affligés; Pour accorder aux affligés de Sion, Pour leur donner un diadème 
au lieu de la cendre, une huile de joie au lieu du deuil, Un vêtement de louange au lieu 
d’un esprit abattu, Afin qu’on les appelle des térébinthes de la justice, Une plantation de 
l’Éternel, pour servir à sa gloire ». 

C’est l’Évangile complet.

1 Jean 3.8 : « Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le commencement. Le 
Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable ».

Jésus est merveilleux ! Jésus est venu détruire les œuvres du diable.  Jésus t’envoie 
détruire les œuvres du diable. Que ce soit dans ta vie ou dans la vie des autres, elles 
doivent être détruites.

Les exhortations qui viennent de Dieu sont très puissantes même si l’ennemi ne 
comprend rien. Détruis les œuvres du diable ! N’entre pas dans les combats inutiles. 
Jésus est avec toi !

Si tu viens d’arriver, tu écris dix choses que tu veux que Dieu te donne et tu les 
présentes à Dieu pendant la prière. Nous allons beaucoup prier, comme hier. 
Les prières que nous envoyons au ciel sont déterminantes. C’est avec ces prières 
que Dieu prend des décisions. Quand les coupes sont pleines, Dieu les récupère 
et les déverse sur la terre pour disperser les ennemis. La prière doit remplir la 
coupe jusqu’à ce qu’on te dise : « Arrête ! ». Quand j’ai dit plusieurs fois « du calme, 
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du calme », c’est que c’est bon, la prière est montée. Le monde n’est pas simple, 
les enfants de Dieu sont appelés à exécuter les desseins de Dieu ! C’est nous qui 
poursuivons l’œuvre de Jésus sur la terre !

Jean 20.21 : « Jésus leur dit de nouveau: La paix soit avec vous! Comme le Père m’a 
envoyé, moi aussi je vous envoie ».

Jésus a dit : « Quand vous priez, dites Notre Père qui est aux cieux ! ».  Quand on dit : 
« Le Tout-Puissant, Jéhovah Jireh », c’est ton Père.

Dis : 

	y Père, écoute mes cris ce soir !
	y O Père, exauce-nous ! (Prions en langue).
	y O Père, disperse les forces du mal ! Que tes jugements frappent le séjour des 
morts ! Que tes jugements frappent le sommet des montagnes !

	y Que tes jugements frappent les racines des montagnes ! Et que tous ceux qui 
s’y sont réfugiés soient frappés et dispersés !

	y Que tes jugements frappent les arbres ! Et que tous ceux qui s’y sont réfugiés 
soient frappés et dispersés !

	y Que tes jugements frappent les racines, les eaux, les lieux plus bas que les 
eaux ! Et que tous ceux qui s’y sont réfugiés soient frappés et dispersés !

	y Que tes jugements frappent les lieux arides ! Et que tous ceux qui s’y sont 
réfugiés soient frappés et dispersés !

	y O Père, frappe les abîmes, les forets sacrés, les cours familiales, les prisons 
spirituelles ! Brise les verrous de fer, les portes d’airain ! Disloque, démolis 
les forteresses ! Au Nom de Jésus, que la terre s’ouvre et engloutisse ces 
esprits rebelles ! Que ton peuple soit délivré de la servitude, de la maladie, 
des infirmités et de la pauvreté ! (prie en langues).

	y Au Nom de Jésus, nous dirigeons notre jugement contre tout ce qu’on appelle 
œuvre de l’ennemi, œuvre de diable, nous les frappons ! Nous les détruisons ! 
Nous déracinons tout ce qui doit être déraciné ! Nous renversons ce qui doit 
être renversé ! Nous cassons ce qu’il faut casser ! Nous ruinons, nous brisons 
tout ce qu’on appelle œuvre du diable ! Toute œuvre humaine, d’un devin, d’un 
sorcier, d’un homme rusé et méchant, nous brisons tout ! Nous déracinons 
tout ce que Dieu n’a pas planté ! Nous brûlons tout ! (prions en langues).

	y Au Nom de Jésus, nous brisons tout ce qu’on appelle envoûtement ! Nous 
brisons tous les objets d’envoûtement ! Nous brisons et taillons en pièces 
tous les liens d’envoûtement ! Nous dispersons tous les démons au service de 
l’envoûtement ! Nous dispersons toute personne qui a lancé un sort et nous 
chassons le démon envoyé pour concrétiser ce sort.

	y Au nom de Jésus, que tout ce qu’on m’a fait manger soit extirpé de mon ventre ! 
Que les conséquences sur mon corps physique soient bannies ! Je vomis tout !

	y Au nom de Jésus,  je récupère tout ce qui m’a été volé ! Je  chasse le voleur !
Reste connecté au Saint-Esprit, c’est lui qui combat dans l’invisible, lui qui 
va jusqu’au fond des mers, même si le serpent t’a enveloppé, c’est lui qui va                                                  
l’enlever de là.

	y Esprit méchant, va-t’en vite !
	y Que tout ce qu’appelle mari de nuit ou femme de nuit, quelles que soient tes 
cornes et ta forme de mari de nuit ou de femme de nuit, tu es brisé (e)! Sors 
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et va-t’en!
	y Au nom de Jésus-Christ, que toute personne qui a été envoûtée par un 
marabout qui a couché avec elle et l’a envoûtée, soit libre ! Nous brisons ce 
joug !

	y Au nom de Jésus, l’armée de Satan chargée de faire rétrograder les croyants, 
armée envoyée pour provoquer des régressions spirituelles, nous vous 
frappons et nous vous dispersons ! Nous libérons la croissance spirituelle !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons toute l’armée de Satan envoyée pour 
provoquer les divisons, va-t’en !

	y Si une femme ou un homme est dégoûté(e) du mariage à cause d’un mari de 
nuit ou d’une femme de nuit, et que Dieu lui a montré son vrai mari, ce mari 
de nuit a mis la haine dans son cœur et la sœur lui dit : « Je ne t’aime pas », 
va-t’en !

	y Nous brisons et condamnons tout mari de nuit auteur d’un refus de proposition 
de mariage !  Nous déclarons que tu es libre et que la volonté de Dieu soit 
faite ! Nous enlevons la boue que le mari de nuit  a jetée sur ce candidat ou 
sur cette candidate !  

Nous allons condamner l’esprit de mari de nuit ou de femme de nuit qui coordonne 
les divorces.  Il se dit que tu es marié (e), c’est bon, mais on arrive

	y Méchant esprit de mari de nuit ou de femme de nuit, auteur du divorce, tu es 
jugé frappé ! Jugé ! Frappé ! Va-t’en!


